

ABSTRAK

Yusuf Riswandani (1188040071) “Partisipasi Politik Mahasiswa (Studi Kasus Mahasiswa Anggota Organisasi Ekstra Kampus Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung)”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk keseluruhan partisipasi politik mahasiswa dan sudah sejauh mana partisipasi politik mahasiswa ini terlaksana di program studi yang peneliti teliti, terutama dalam lingkup anggota Ekstra Kampus Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Negeri Bandung, selain itu, peneliti juga mencoba untuk mengambil satu indikator yang Dimana dirasa selaras dengan partisipasi politik yang berada di lingkup mahasiswa. Selain itu, peneliti juga ingin meneliti sudah sejauh mana partisipasi politik mahasiswa anggota organisasi ekstra yang berada di lingkup Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu politik ini, dan partisipasi politik yang mana yang menjadi partisipasi politik yang paling dominan dan yang paling sedikit.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif, Dimana peneliti nantinya akan mendeskripsikan soal bentuk partisipasi politik yang ada di ruang lingkup yang peneliti lakukan, dari tertinggi, terendah dan Tengah-tengah. Teknik pengumpulan data menggunakan studi literatur/kajian dan Teknik observasi lapangan dengan random sampling yang menggunakan kuesioner. Dan teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode statistik deskriptif. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif presentase.

Simpulan penelitian ini adalah (1) Partisipasi politik yang dilakukan oleh anggota organisasi ekstra kampus Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu politik adalah delapan bentuk partisipasi politik, seperti aktif dalam partisipasi politik, ikut serta dalam pemilihan, pernah memberi kritik/saran terhadap pejabat, pernah ikut diskusi & mencari informasi seputar kebijakan dan politik, ikut andil dalam partai, mengikuti LSM atau organisasi politik, ikut serta dalam Gerakan aksi massa dan menduduki jabatan politik. (2) Bentuk partisipasi politik yang menjadi mayoritas dilakukan oleh responden adalah senantiasa ikut serta dalam diskusi dan mencari informasi seputar politik. (3) Kategori partisipasi politik yang menengah atau sedang adalah partisipasi politik mahasiswa dalam Lembaga Swadaya Masyarakat atau Organisasi non-partai politik, ikut andil dalam pemilihan, senantiasa menghubungi pejabat dan turun dalam aksi massa. (4) Bentuk partisipasi politik yang terendah adalah apatisnya responden, ikut serta dalam satu partai, dan menduduki jabatan.

Kata Kunci : Partisipasi Politik, Mahasiswa, Organisasi Ekstra